

Location pour vacances EHS chez une électrosensible

bonjour,

Je suis devenue électro-sensible décelée par le Professeur Belpomme en octobre 2016.

J'ai pour l'instant gardé notre maison mais me retrouve avec un petit salaire. Enfin ma situation serait longue à vous expliquer, mais je souhaiterais louer une chambre pour que des électro-sensibles puissent passer quelques jours de vacances dans ma région histoire qu'ils changent d'air et que ça me face une compagnie moyennant une petite somme d'argent qui contribuerait à payer mon crédit maison.

Dans l'attente de vous relire, je vous remercie d'avance.
Très cordialement.

Coordo auprès d'Elidia o.sensibles@orange.fr